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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
SR.  MAURO MENDES;  AO EXCELENTÍSSIMO
SENHOR SECRETÁRIO CHEFE DA CASA CIVIL,
SR.  MAURO  CARVALHO  JÚNIOR;  E  AO
EXCELENTÍSSIMO SECRETÁRIO DE SAÚDE DO
ESTADO,  SR.  GILBERTO  FIGUEIREDO,  A
NECESSIDADE DE AUMENTAR AS VAGAS DE
UTI  COM  ESPECIALIDADE  EM  NEURO
(NEUROLOGIA)  E  CARDIO  (CORONARIANA),
B E M  C O M O  A  C O N T R A T A Ç Ã O  D E
PROFISSIONAIS  QUALIFICADOS  PARA  O
ACOLHIMENTO  DOS  REFERIDOS  PACIENTES.

    Com fulcro no art. 160, inciso II, do Regimento Interno, desta Casa de Leis, após manifestação favorável
do Soberano Plenário, solicito o envio ao Governador do Estado, ao Chefe da Casa Civil e ao Secretário de
Saúde do Estado de Mato Grosso, por meio do qual indica a necessidade de aumentar as vagas de UTI com
especialidade em neuro (Neurologia) e cardio (Coronariana), bem como a contratação de profissionais
qualificados para o acolhimento dos referidos pacientes.

JUSTIFICATIVA

O motivo da referida indicação ocorre em virtude dos inúmeros pedidos de populares e pacientes que
aguardam na fila vaga de UTI para especialidade de neuro (Neurologia) e cardio (Coronariana) no Estado de
Mato Grosso.

Insta ressaltar que os pacientes com indicativos de UTI, são pacientes extremamente graves que não podem
esperar 48h para o aparecimento de vaga no Estado, mesmo com determinação judicial.

Apesar dos inúmeros esforços de todos os servidores da Central de Regulação, é inegável que precisa ser
aumentado o número de vagas de UTI das referidas especialidades.
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Dessa forma, é extremamente necessário que sejam envidados esforços para que sejam montadas mais
UTI’s com especialidade em neuro (Neurologia) e cardio (Coronariana), bem como a contratação de
profissionais habilitados, diante da grande deficiência no acolhimento imediato dos pacientes existentes
diariamente.

Por fim, certa do apoio dos demais parlamentares para a aprovação da presente indicação, apresento
protestos de estima e apreço.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 25 de Novembro de 2020

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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